

Mutter Erde

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 31.08.2023

*„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,
ich bin Mutter Erde.
Ich bin die, die Euch trägt.
Ich bin die, die Euch nährt
und ich bin die, die Euch liebt.“*

Ich, Mutter Erde, bin ebenso in Liebe entflammt für jedes einzelne Menschenkind, das auf mir sein Leben lebt. . . und so möchte ich Dich bitten und einladen, dass wenn Du - so wie Mutter Maria beschrieb - die Flammen der Liebe in Dir aufrufst, Du Dir ebenso bewusst machst, dass Du als Menschenkind auf mir, auf Mutter Erde bist, und dass die Klarheit, die in Dir sich zeigt, auch in mir sichtbar ist. . . denn auch ich, Mutter Erde, bin in Liebe entflammt, und auch ich strebe nach der Durchlichtung in die neue Dimension.

Auch in mir wirken die Prägungen, die vielen unzähligen Glaubenmuster und sogenannten Wissensfelder, die die Menschheit seit Jahren, Jahrzehnten, Jahrhunderten aufruft und immer wieder sich selbst bestätigt. Viele dieser sogenannten Wissensfelder sind geprägt von Unstimmigkeiten und Disharmonien. . . doch solange Ihr selbst so viel Unstimmigkeiten und Disharmonie in Euch tragt, werdet Ihr die Unstimmigkeiten und Disharmonien in kollektiven Feldern kaum spüren können. . . je mehr Ihr jedoch Euch selbst klärt und ausrichtet und einfindet im himmlischen Klang, werdet Ihr beginnen, Unstimmigkeiten auch im kollektiven Feld zu erspüren und zu erkennen.

Die ersten Schritte auf diesem Weg sind die schwierigsten, da der Beginn der Wahrnehmung der Unstimmigkeiten am Anfang sehr irritierend ist und Euch in der Regel verunsichert. . . deshalb ist es hilfreich, in dieser Phase Eures Weges, Euch mit anderen zusammenzutun und auszutauschen, da die Bestätigung der Wahrnehmung von Unstimmigkeiten sich gegenseitig bestärkt und Ihr Euch auf diese Weise unterstützen könnt - der eine den anderen - auf diesem Weg der Erkenntnis.

Das Wissen um die erforderliche Klärung der eigenen Felder, um die Unstimmigkeiten und Dissonanzen im kollektiven Feld erkennen zu können, ist von Wichtigkeit, um im Mitgefühl zu bleiben für die Menschen, die diese Klärung nicht in sich hervorgebracht haben, da diese Menschen sich als unfähig zeigen, die Unstimmigkeiten im Menschheitskollektiv wahrzunehmen. Je mehr Ihr jedoch Eure Felder klärt, je mehr Ihr aus der Klarheit heraus auf die Unstimmigkeiten und Dissonanzen blickt und sozusagen diese beleuchtet und sichtbar macht, wird es immer leichter auch für noch schlafende, unbewusste Menschen, diese wahrzunehmen. . .

. . . Und so rufe ich Euch auf, dass Ihr diese Eure Möglichkeiten immer wieder ganz bewusst nutzt, um Eure Felder zu klären, um Euren Blick, Eure Intuition zu schärfen und um die Unstimmigkeiten und Dissonanzen im Kollektiv klar zu benennen. . . das Benennen ist von Wichtigkeit, da es die Energien manifestiert: Das gesprochene Wort enthält große Kraft! - und so seid Ihr aufgerufen, auch miteinander über das Erkennen der Unstimmigkeiten immer wieder zu sprechen! Wichtig ist - und darum möchten wir Euch bitten - dieses außerhalb des Resonanzfeldes von Wut und Aggression, von Verachtung und Anklage zu tun. . . denn immer, wenn Ihr in diese emotionalen Felder geht, indem Ihr diese Emotionen in Euch aufruft, beginnt die Klarheit in Euch sich zu verschleiern, und die Bestätigung alter Energien - auch im Menschheitskollektiv-Feld - findet statt.

So seht, wie Ihr Möglichkeiten in Euren Händen haltet:

Möglichkeiten der Klärung in Euch selbst, wie auch des Klärens für viele in der Form, dass Ihr die Unstimmigkeiten benennt und damit das Erkennen der Vielen erleichtert.

Die Kraft und Macht, die einem jeden von Euch gegeben ist, möget Ihr mehr und mehr erkennen und dann auch nutzen. Ein jeder einzelne Mensch ist voller Lichtkraft, und so wie Ihr Euer Bewusstsein klärt und Eure Felder reinigt und heiligt, werdet Ihr diese Kraft in Euch immer deutlicher und stärker spüren.

Diese Worte nehmt an in Euren Herzen. . . bewahrt sie in diesem und ruft immer wieder dieses Wissen auf, um in die Aktivität der Umsetzung zu kommen. . . denn vieles liegt in Eurer Hand, und so wie all die Wesen der feinstofflichen Welten Euren Weg bereiten und Euch begleiten, so sind es doch die Menschen auf Erden, die die Entwicklung und den Verlauf selbst gestalten.

*Ich, Mutter Erde,
die ich in Liebe entflammt bin für alle Menschenwesen,
ich liebe jedes meiner Kinder! - und ich trachte danach,
dass möglichst viele von ihnen die Frequenzen der Neuen Zeit erleben und erfahren
durch das Erkennen des Lichtes und der Liebe in sich selbst.*

Und so IST es. “